



辰巳小だより

江東区立辰巳小学校
校長 松下 由美子
学校だより 第3号
令和5年5月31日

(ホームページアドレス) <http://tatsumi-sho.koto.ed.jp>



全力でやるぞ！辰巳っ子！



校長 松下 由美子

5月27日(土)、さわやかな初夏の空気を感じる中、辰巳小の運動会を開催することができました。子どもたちは、それぞれに思いをもって練習を重ね、当日を迎えました。

今年度の辰巳小の運動会のスローガンは、

「君が主役だ！全力でやるぞ！辰巳っ子！」でした。

辰巳小のみんながゴールをめざして走りぬいた短距離走、音楽に合わせて、リズムに合わせて、友達と心を合わせて踊った表現運動。どの子も一生懸命に最後までベストを尽くし演技する姿に感動しました。まさにどの子も主役の運動会でした。保護者や地域の皆様には、子どもたちの真剣な眼差しややり遂げた後の誇らしげな表情、友達と取り組む楽しそうな笑顔など、「にこにこ 元気に やりぬく子」の姿をご覧いただくことができたのではないかと思います。そして、皆様の温かな声援が子どもたちの力となり、何よりの励みや喜びになったことと思います。

子どもたちは、さまざまな教育活動を通して、学び、成長します。一人一人の学びは、人それぞれで、学びの大きさもちがうことでしょう。今回の運動会でも、何事にも積極的に取り組もうとする態度、仲間や周囲に感謝することの大切さ、他を思いやり自分を律する心など大切なことをそれぞれに学んだことと思います。そして何より、真の楽しさやうれしさ、達成感は全力で取り組んだり苦しさを乗り越えたりした後に待っていることを実感できたのではないかと思います。これからも一步一步「子どもが育つ」教育の営みを続けていきたいと思っています。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理や運動会運営へのご理解とご協力をいただき、また、PTA ボランティアの皆様には、朝早くから受付にご協力いただきました。ご来賓の皆様にもたくさんおいいただき、子どもたちへ温かい励ましのお言葉をいただきました。

令和5年度の運動会は、最後まで全力でやり抜いた子どもたち、子どもたちを温かく見守り指導を重ねた教職員、子どもたちを支えご理解とご協力をいただいた保護者・地域の皆様、辰巳小に関わるすべての方々の心がつながり成功した運動会でした。ありがとうございました。

算数少人数指導の 教諭が、6月24日(土)から妊娠出産休暇に入ります。7月1日からは、後任の 教諭が算数少人数指導を担当する予定です。よろしくお願いいたします。